

## Grußwort zum Weihnachtsmarkt

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, verehrte Gäste, liebe Kinder,

„Alle Jahre wieder“ freuen wir uns auf die Advents- und Weihnachtszeit in unserer Gemeinde, wenn die Weihnachtsbeleuchtung an den Straßen und in den Fenstern die Dunkelheit erhellt, der Schnee – sofern vorhanden – beim Gehen unter den Füßen leise knirscht und man sich abends auf dem Sofa warm eingemummelt Gedanken über Weihnachtsgeschenke für die Liebsten macht.



Es gibt kaum etwas schöneres, als gleich zu Beginn dieser besonderen Zeit mit seiner Familie und Freunden über unseren „Weihnachtsmarkts der 1000 Lichter“ zu schlendern, sich von süßen Gerüchen und weihnachtlichen Klängen auf das Fest der Feste einstimmen zu lassen und in geselliger Runde einen wärmenden Glühwein zu trinken.

Auf dem Jahnplatz südlich des Rathauses finden Sie an den vier Adventswochenenden über 30 Haßlocher Vereine, Händler, Künstler und Gastronomen aus nah und fern mit bunten Spielwaren, glänzendem Tannenbaumschmuck und vielen weiteren tollen Geschenkideen zum Weihnachtsfest sowie kulinarische Köstlichkeiten in Hülle und Fülle. Auf der Bühne erwartet Sie an jedem Wochenende ein interessantes Kulturprogramm. Ein besonderes Highlight wird in diesem Jahr die Versteigerung des Décopatch-Nussknackers des „Chaoskellers“ am 1. Adventssonntag sein. Der Erlös kommt dem Jugend- und Kulturzentrum „Blaubär“ zugute.

An dieser Stelle danken wir allen Mitwirkenden, Sponsoren und Helfern sowie dem gesamten Team der Tourist-Info, die sich für die Organisation verantwortlich zeichnet. Ohne die vielen Akteure im Vorder- und Hintergrund wäre eine solche Veranstaltung schlichtweg nicht möglich.

Ganz besonders herzlich laden wir Sie an dieser Stelle zur offiziellen Eröffnung des Weihnachtsmarktes am Freitag, 1. Dezember 2017 um 18 Uhr ein. Ihnen allen wünschen wir bereits heute im Namen des Gemeinderates und der Verwaltung eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit und viel Glück, Gesundheit und Erfolg für das kommende Jahr.

Wir freuen uns auf viele Begegnungen auf unserem Weihnachtsmarkt und verbleiben mit weihnachtlichen Grüßen

Ihr  
Lothar Lorch  
Bürgermeister

Ihr  
Tobias Meyer  
Erster Beigeordneter